

Sacude al IPC la incertidumbre sobre Cemex en Venezuela (El Financiero 07/04/08)

Sacude al IPC la incertidumbre sobre Cemex en Venezuela (El Financiero 07/04/08) Ari Audi Lunes, 7 de abril de 2008

Por toma de utilidades, retrocedió 0.46% el viernes. Descenderá hasta los 30 mil puntos: BBV Bancomer. Las acciones de la cementera cayeron 3.87%. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) bajó el viernes 0.46 por ciento, a 31 mil 545.37 puntos, debido a una toma de utilidades y a la incertidumbre sobre la situación de Cemex en Venezuela. Las acciones de Cemex, entre de las de mayor ponderación en el IPC, cayeron 3.87 por ciento, a 27.83 pesos, luego que el presidente venezolano, Hugo Chávez, anunciara el jueves planes para nacionalizar la industria del cemento del país. Durante la primera semana de abril, el IPC registró un incremento de 4.84 por ciento y en lo que va del año acumula una ganancia de 6.80 por ciento en pesos y de 10.41 por ciento en dólares. Invex Grupo Financiero consideró que la BMV luce más sólida debido a factores particulares, por lo que es posible aumentar posiciones moderadamente. El cambio de esquema de portafolios de inversión de las Siefore indujo una demanda fuera de lo común por muchos papeles, una revaluación de emisoras, principalmente las que integran al IPC y un aumento significativo en el volumen. "Honestamente, no esperábamos la compra tan agresiva que vimos en medio de un entorno que sigue siendo poco favorable para las empresas. Este rebalanceo de posiciones en los fondos que administran las Afore es limitado. Una vez que se hayan hecho los ajustes en la integración de los nuevos portafolios, es de esperarse una reducción en el volumen y una menor volatilidad de los precios en muchas emisoras." BBVA Bancomer coincidió en que el fuerte volumen, sobre todo al inicio de la semana, impulsó al IPC a romper al alza el promedio móvil de 200 días mediante una importante ganancia de mil 500 puntos. El alza de dos mil enteros que presentó el mercado durante las primeras tres sesiones de la semana llevó a los osciladores de corto plazo, tanto de momento como de tendencia, a rangos importantes de sobrecompra. Además, BBVA Bancomer destacó que la diferencia de la semana anterior, los promedios móviles de diez y 30 días ya presentan una dispersión importante de poco más de 900 unidades. "Ante estos factores técnicos, consideramos que lo más probable es presenciar una toma de utilidades para las siguientes sesiones. Este regreso, además de normal, sería un sano ajuste para el movimiento de corto plazo del IPC. Los rangos que podemos estimar como soportes para este movimiento se colocan en 31 mil 200, 30 mil 500 y 30 mil puntos." Inflación A partir de hoy, la sesión de remate en la BMV dará inicio a las 8:30 para concluir en punto de las 15:30. Con esta adecuación de horario se mantendrá la homologación con el mercado de Nueva York. Las cifras de inflación de marzo serán el centro de atención en la semana y Banamex prevé un incremento en la lectura anual luego de la sorpresa negativa de la primera quincena, por lo que el dato para todo el mes posiblemente muestre cifras general subyacente por encima de las observadas en febrero. "Como anticipamos, las presiones surgen del proceso de formación de precios de alimentos, la principal fuente de riesgo inflacionario y la variable clave a monitorear durante el segundo trimestre, justo cuando esperamos que las presiones aumenten." La información se dará a conocer la mañana del miércoles con estimados de la firma en 0.67 por ciento mensual y 4.19 por ciento anual para el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), mientras que el dato subyacente llegaría hasta 4.31 por ciento anual desde 4.14 por ciento el mes previo en febrero. Ixe Grupo Financiero destacó que la inflación local ha vuelto a ser foco de atención, a la par que las expectativas han repuntado a rangos muy cercanos a 4 por ciento y su previsión para la lectura general también es de 0.67 por ciento mensual y 4.19 por ciento anual. En el entorno internacional, la firma cree que el jueves el Banco Central Europeo dejaría sin cambios a su tasa de referencia, mientras que en Estados Unidos se sigue esperando un recorte en los réditos de 25 puntos base para finales de abril.